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Es gibt viele Arten, in der Vergangenheit zu leben. Geistig - das würde ich nicht empfehlen,
denn dann entwickelt man sich als Mensch nicht weiter.

Tatsächlich, unter Leugnung aller Errungenschaften - das ist möglich, einige wählen das
freiwillig. Wenn es diese Menschen glücklich macht, ist es in Ordnung.

Unfreiwillig - der wohl schlechteste Zustand. Man sehnt sich danach, endlich Filme auf Betamax
schauen zu können, hat aber nicht die Möglichkeit und muss auf 4-Spur-Geräte zurückgreifen...
um bei den technischen Vergleichen zu bleiben.

Was Sie meinen, ist wahrscheinlich die zweite Variante. Ich habe nichts dagegen, wenn Leute
sich für diese Lebensweise entscheiden. Allerdings mit einer Einschränkung: Ich hoffe, dass
diese Leute nicht auch geistig in der Vergangenheit bleiben. Wer auf traditionelle Art und Weise
lebt, aber im Geiste in der Gegenwart ist, kann ein zufriedenes Leben führen.
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